



Die Steuerkanzlei Andrea Jaitner ist Hauptpreisträger beim „Mittelstandsprogramm 2010“

Die Limburger Steuerberatungskanzlei Andrea Jaitner ist am 01. Juli 2010 in Karlsruhe als **Haupt-Preisträger** beim „Mittelstandsprogramm 2010“ ausgezeichnet worden und erhält den Förderpreis für Innovation.

Unter der Schirmherrschaft des ehemaligen Ministerpräsidenten Prof. Dr. h. c. Lothar Späth, der von Beginn an das Mittelstandsprogramm unterstützt, hat sich dieses Programm zum Ziel gesetzt, innovative Lösungen im Mittelstand zu fördern. Unter dem Motto „**Stetige Innovation macht den deutschen Mittelstand stark und zukunftssicher**“ nahm die Steuerberatungskanzlei Andrea Jaitner ihren Haupt-Preis entgegen.

Am 01. Juli 2010 trafen sich Sponsoren und Haupt-Preisträger zur feierlichen Preisverleihung im Zentrum für Kunst und Medientechnologien in Karlsruhe. Ca. 80 Hauptförderpreise wurden von den Sponsoren gemeinsam mit dem Innovationsrat überreicht.

Das Interesse und die zahlreichen Bewerbungen um diesen Preis zeigen, dass gerade in diesen krisenbehafteten Zeiten der Mittelstand durch innovative Maßnahmen bestand hat. Ein unabhängiger Innovationsrat prüft alle Sponsoren hinsichtlich Eignung und Innovationspotenzial, um die Qualität der Angebote zu sichern. Das Spektrum der Förderpreise umfasste IT-Lösungen und Dienstleistungen, beispielsweise für die Bereiche Vertrieb, Marketing, Organisation, Finanzen, Personalwesen sowie Unternehmensführung.

Die Steuerberatungskanzlei Andrea Jaitner erhielt, nach Meinung des Innovationsrates, den Hauptförderpreis des Sponsors ERC Lutz Business Coaching AG für ihre Leistung, veraltete Arbeitsmethoden aufzubrechen, so dass der Steuerberater mehr und mehr zum Unternehmenscoach für seine Mandanten wird und hierdurch eine fruchtbare und erfolgsorientierte Partnerschaft entsteht. „Die Beratung gehört in den Vordergrund und dem Mandanten muss ein solides Fundament für wirtschaftlichen und persönlichen Erfolg geschaffen werden“ so die Kanzleihinhaberin Andrea Jaitner.

„Wir wurden ausgezeichnet für die radikale Erneuerung unseres Geschäftsmodells, in dem die bisher getrennten Prozesse Finanzbuchhaltung, Jahresabschluss und Steuererklärungen in einen neuen Kernprozess **Erfolgs-Report** integriert und zusammengefasst wurden. Ziel war und ist es, den Kundennutzen und nachhaltigen Mehrwert unserer Mandanten spürbar zu steigern. Unternehmer brauchen heute mehr denn je aktuelle und qualitativ hochwertige Auswertungen, um ihr Unternehmen für die Zukunft erfolgreich und sicher zu steuern. Der Erfolgs-Report sorgt für Realität und den höchstmöglichen Informationsstand beim Unternehmer. In jeder Phase der Zusammenarbeit erhält der Unternehmer Daten in der Qualität eines Jahresabschlusses. Das stärkt das Vertrauen zwischen dem Unternehmer und seinen Geschäftspartnern, insbesondere das Vertrauen der Banken. Wir sind für unsere Mandanten ein Kompetenzzentrum rund um seine wirtschaftlichen, unternehmerischen und persönlichen Belange“ erklärt Frau Jaitner.

Über dem Umweg als angestellte Steuerberaterin bei einer der vier führenden internationalen Steuerberatungs- und Wirtschaftsprüfungsgesellschaften und die Partnerschaft in einer Steuerberatungs-Sozietät führt Andrea Jaitner seit dem 01. Januar 2006 eine eigene Kanzlei in Limburg-Offheim. Zu ihrem ausschließlich weiblichen Kanzlei-Team gehören sieben qualifizierte Mitarbeiterinnen und eine Auszubildende.

Vor der Preisverleihung in Karlsruhe hat das gesamte Team der Kanzlei ein zwölfmonatiges Trainingsprogramm mit Fleiß und hohem persönlichen Einsatz absolviert. Kompetenzsteigerung aller Mitarbeiter und Effizienzverbesserung in der Organisation waren u. a. Voraussetzung für die Umstellung auf das neue Geschäftsmodell. „Nur wenn alles passt, mit der richtigen Strategie, dem gemeinsamen Ziel vor Augen und einem guten Teamgeist, ist es möglich, so ein anspruchsvolles Trainingsprogramm erfolgreich umzusetzen. Für uns ist der Preis eine Anerkennung für unsere Pionierleistung, eine Belohnung für das Engagement meiner Mitarbeiterinnen und ein Ansporn für die Zukunft.“

Wir empfinden es als großes Glück, bei den Ersten unserer Branche zu sein, die einen neuen Weg beschreiten, der sich vollkommen mit dem neuen Leitbild der Bundessteuerberaterkammer deckt.“

Die positive Ausstrahlung des 8-köpfigen Kanzlei-Teams der Kanzleileiterin Andrea Jaitner schafft eine vertrauensvolle Atmosphäre und lässt keinen Zweifel an der Umsetzung der gesteckten Ziele aufkommen.



Preisverleihung v.r. Zita und Dieter Lutz (ERC Lutz Business Coaching AG), Hauptpreisträgerin Andrea Jaitner, Professor Dr. Peter Lockemann (Innovationsrat Mittelstandsprogramm), Irina Anselm und Sandra Heinrich (Kanzlei Jaitner)



Das glückliche Team der Kanzlei Andrea Jaitner